

7月 大枝中学校通信

平成27年7月1日



個人懇談

先に保護者の皆様には書面にてお知らせしましたが、7月10日（金）～7月16日（木）にかけて、標記「個人懇談」をおこないます。お忙しい中、誠に恐れ入りますがご来校いただき、お子たちの学校生活や学習状況について、担任と懇談いただければ幸いです。



1年生諸君は入学して3ヶ月余り、学校生活に慣れるとともに何かしらの課題が見えてくるかもしれません。12歳を境に心身ともに大きく変化する時期です。わずかな「サイン」も見逃さずに見守っていきたいと考えます。

2年生諸君は、もうすぐ中学校生活も折り返し地点です。本当に早く感じられます。夏休みが終われば、生徒会や部活動においても「中核」としての役割が待っています。今一度、現状を振り返り、しっかり後半に向けての準備をしていきたいものです。

3年生諸君は、いよいよ各々の進路実現に向けてご家族の方々とじっくり話し合う時期となります。成績の善し悪しはこれから努力次第です。まずは、自分の特性をしっかりと見極め、はっきりとした目標設定をすることが大切です。そのためには、この夏の学校説明会やオープンキャンパスに、複数回足を運ぶ必要があります。保護者の皆様のサポートがもちろん大切となります。是非、担任にご相談ください。

定期テストⅡが終了しました



去る6月24日（水）～26日（金）の3日間にわたり「定期テストⅡ」が実施されました。朝の登校風景を見ていると、ノートや教科書を手に友達と問題を出し合いながら頑張っている様子がありました。交通事故には注意してもらわなければ困りますが、一生懸命に取り組む姿は貴いものだと思います。直前になってから取り組むのは大変です。やはり毎日の授業を大切にし、できるだけ計画的に準備しておくことが、結果を出す秘訣のようですね。大枝生の皆さん、あと3回の定期テストに向け、見通しを持って取り組んでみてください。期待しています！

運動部 夏季大会に向かって

※下は選手激励会の様子です

いよいよ運動部に所属する3年生諸君にとっては、最後の大会となる「夏季選手権大会」がはじまろうとしています。詳しい日程につきましては、分かり次第本校のホームページでお知らせしたいと思いますので、保護者の皆様にはご観戦、ご声援いただければありがたく思います。

これまで、2年余りの部活動において、身についた様々な力を発揮する最高の舞台です。勝ち負けも大切ですが、自分のベストを出し尽くす大会であって欲しいと思います。そのためにも、体調管理には十分注意して、ケガ・病気はもとより、熱中症などにも気をつけて欲しいと思います。



「運なんてものは、練習をたくさんやった奴のおまけなんだ。」

アメリカのメジャーリーグ名監督、故ケーシー・スティングル氏の箴言です。生徒諸君には「勝ち負け（結果）」だけではなく、そこまでの「道のり（過程）」を振り返ることが出来る大会であって欲しいと心から願っております。頑張れ、大枝生！

桂坂小PTAフェスティバル

第13回を迎える標記フェスティバルに本校吹奏楽部が招かれ出演します。日時は7月5日（日）の午前9時30分から午後1時まで、桂坂小学校で開催されます。吹奏楽部の出演時間は午前11時45分頃の予定です。皆様のお越しをお待ちしております！

information

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。